

乙島東小学校区社会福祉協議会は、乙島東小学校の校区内に位置する地域住民による組織です。この協議会では、校区内の福祉活動や地域連携事業を行っています。

乙島東小学校の校区内には、多くの高齢者や障害者の方々が居住されています。そこで、この協議会では、高齢者支援や障害者支援などの活動を行っています。

また、この協議会は、校区内の学校や団体との連携も強いています。校区内の学校では、定期的に学年会やPTA会議が開催され、校区内の団体では、定期的に地区会議や地区連絡会が開催されています。

この協議会は、校区内の福祉活動や地域連携事業を行っている組織です。校区内の高齢者支援や障害者支援などの活動を行っています。

乙島東小学校区社会福祉協議会は、乙島東小学校の校区内に位置する地域住民による組織です。この協議会では、校区内の福祉活動や地域連携事業を行っています。

乙島東小学校の校区内には、多くの高齢者や障害者の方々が居住されています。そこで、この協議会では、高齢者支援や障害者支援などの活動を行っています。

また、この協議会は、校区内の学校や団体との連携も強いています。校区内の学校では、定期的に学年会やPTA会議が開催され、校区内の団体では、定期的に地区会議や地区連絡会が開催されています。

この協議会は、校区内の福祉活動や地域連携事業を行っている組織です。校区内の高齢者支援や障害者支援などの活動を行っています。



## 「親父の小言」

ご挨拶

会長 小野 貢

# 乙島東社協だより

かけている言葉がある。この言葉こそ地域のコミュニティづくりの基本だと思います。お互いが声を掛け合うことが出来ないでしょうか。これからも支え合い・助け合いのできる環境づくりに皆さんと一緒に努めたいと思います。

## 総会& 福祉講演会

「楽に動いて、健康に！」

## ふれあい フェスティバル

「体育館に熱気と歓声」

九月二十四日（日）午前九時より乙島東小学校体育館で開催した。学区内にある町内会を東西南北の四チームに編成しての競争である。幼稚から高齢者まで二百人を超える参加者で賑わった。老若男女

女、誰でも参加できる種目が多くた。これも、若いPTAの役員さんの思考の賜物である。そして、プログラムの最後は、良寛音頭と良寛ばやしで館内は狭しとばかり、一重、三重の輪になつて楽しく踊って打ち上げた。また、会場西側の通路では、愛育委員のミニ健康展や相談コーナーがあり、高齢者らは競技の合間に測定や相談に行つたり来たりして、健康を考えられる一日でもあります。

また、私たちが楽に筋肉を動かす工夫された体操や動きを紹介してくれました。「楽に動いて」という言葉が、多くの人が、声をあげながら、頑張っていました。健康寿命を延ばすには、日頃から横着をせず、こまめに身体を動かす努力が必要だと思い知られました。



## みんな友だち

# グラウンド・ゴルフ

十一月五日（日）乙島東小学校校庭で「ふれあいグラウンド・ゴルフ交流大会」が行われた。初めての大会でもあり、天気が心配であつたが、雲一つない絶好のスポーツ日和のなかで、五十名弱の参加者がともにプレーを楽しんだ。



## 「一足早い杵の音響く もちつき」



一般の来訪者やお手伝いの人を加えると百名を超える人であった。また、当日は地域内の独居



高齢者の六十名にご案内しました。参加できなかつた高齢者には民生・児童委員が訪問して手渡しました。



きな輪となり、地域の「活性化」に繋がればと強く感じた。また、当日は「わかちあいの会」の設立三十周年記念品として寄贈されたテント一張を張つてお披露目をしました。誠にありがとうございました。



2017年9月 現在	
乙島東小学校区	世帯数 1,739世帯
	人口 3,897人
	高齢化率 26.1%

(倉敷市住民基本台帳人口月報より表示)

**「備えあれば、憂いなし」**

この会は各町内の会長や防災担当者らの連絡会である。地域内の企業（中電、クラレ）からも、「防災や減災の取り組み」の様子、また市の危機管理室から「地域の危険性」や「減災と避難」などの指導をいただきながら会を重ねてきた。

結局、「一番大切なことは「各自が自分の身を守ること」である。それには日頃から、非常時に備えた、身の回りの環境を整えておくことであり、さらに、隣近所としっかりと良い関係をつくっておくことが大切である。

さて、私たちの地域は、戸島神社が鎮座する丘陵地を除きすべてが液状化の可能性がある地盤である。しかも、その丘陵地の裾の一部が、土砂災害の発生区域になっていることを知つておかなくてはならない。

ところで、市が指定している津波や洪水災害による避難所は「乙島小学校」であり、津波や洪水以外の災害の避難所は「乙島東小学校」である。そこで、洪水や津波時には、できるだけ早く、近くの高いところにまず避難することである。だから、地域のなかでは、とりあえず丘陵地の「戸島神社」（海拔二十八M）、JFE社宅（二十一M）、天理教浅養分教会（十五M）が「一時の避難所」として適切と思える。そして、そこまでの避難経路は大地震を想定して、いくつかのルートを各自が見つけておくことである。

ちなみに水玉ラインの橋脚の強度は神戸大震災程度にも耐えられる補強が出来ているそうである。

「災害は忘れたころにやつてくる」南海トラフ大地震の襲来の確率は年々高くなっています。備えあれば憂いなしさです。心と物の準備もしておきましょう。

防災連絡会議